

Mark P. Stadler

Kandidatur für die Liste zur Europawahl
Listenplatz 8

Landesverband Nordrhein-Westfalen



Für intersektionale Gerechtigkeit, internationale Solidarität & Klimagerechtigkeit! Mark P. Stadler – aus Europa für Europa, für DIE LINKE ins EU-Parlament

Liebe Genoss*innen,

ich komme aus Südwestfalen, einer industriell geprägten Region, die gleichzeitig als grüne Lunge von NRW bezeichnet wird. Ich sitze für DIE LINKE im Umweltausschuss des Kreistages Siegen-Wittgenstein und setze mich für klimagerechte Industriepolitik ein. In Zukunft möchte ich dies auf EU-Ebene tun: für faire Lieferketten, für gLOKALe plurale gemeinwohlorientierte FairTrade-Ökonomien, gegen globalen Lobbyismus und Großkapital!

Für fast vier Jahre habe ich für Forschungszwecke zu urbaner Armut und Zivilgesellschaft in Jakarta in Indonesien gelebt. In dieser Zeit habe ich mich intensiv mit dem globalen Kapitalismus auseinandergesetzt. Es ist für mich ganz besonders wichtig, dass wir uns für eine progressive Entwicklungspolitik und globale soziale Gerechtigkeit stark machen!

Ich bin Euer Kandidat aus Europa für Europa: elf Jahre lang habe ich in DK und NL gelebt und mich in sozialen Bewegungen eingesetzt. Dass 55 Millionen Menschen in der EU in Armut leben ist ein Skandal! Intersektionale Gerechtigkeit bedeutet konsequente Abschaffung von Armut, Chancengerechtigkeit für Minderheiten und für Menschen mit Migrationsgeschichte, Bildungsgerechtigkeit sowie Geschlechtergerechtigkeit (uvm.). Wir müssen uns in Europa für eine Demokratisierung der EU-Institutionen einsetzen, denn die neoliberale Finanzlobby durchfrisst alle bestehenden Strukturen.

Internationale Solidarität ist, dass wir vehement für gerechten und kulturellen Frieden, für Humanismus, für die universellen Menschenrechte, für Deeskalation in den vielen globalen Krisenherden, für Abrüstung, für Völkerverständigung, für offene Grenzen und für die konsequente Umsetzung der Istanbul-Konvention eintreten!

Ich stehe für progressive Politikpositionen mit Weltsicht und vertrete einen modernen Kosmopolitismus.

Mit solidarischen Grüßen

Euer Mark